



Atelier graff au Gabut et visite du muséum d'Histoire naturelle

publié le 14/05/2024 - mis à jour le 17/05/2024

4 classes de 3ème ont découvert les 5 avril et le 7 mai dernier un lieu atypique à La Rochelle : la friche du Gabut.

Pendant une heure, de façon ludique au travers des graffitis, fresques, tags et autres formes d'expressions urbaines, les élèves ont écouté Marguerite La Rochelaise ou Mme Gandriau leur parler du Street art, de l'art urbain, de ses créateurs et de son histoire en général et à La Rochelle en particulier.

Puis, ils sont passés à la pratique encadré par Sorge : après le lettrage, l'artiste leur a appris les techniques (maintien de la bombe notamment).

Atelier d'autant plus intéressant pour les élèves germanistes qui l'année dernière en 4ème ont découvert les vestiges du Mur de Berlin et les fresques de la East Side Gallery (plus longue galerie d'art à ciel ouvert, 1,3 km). Un groupe d'élèves s'est d'ailleurs essayé à la réalisation d'un graff en allemand : Nie wieder Rassismus ! Un clin d'oeil à Käthe Kollwitz et sa célèbre affiche de 1924 "Nie wieder Krieg" (plus jamais la guerre).

En alternance, les autres classes ont découvert le Muséum d'Histoire naturelle de la Rochelle et ont pu réaliser un atelier sur la classification scientifique des animaux.

Portfolio

